

Brandeinsatz - Wohnungsbrand Baumgartenberg

Löschfahrzeug bei weiteren Brandeinsatz bewährt...



In den Nachmittagsstunden des 02. Juli 2022 wurden wir in die Ortschaft Au, Gemeinde Baumgartenberg, zu einem Brandeinsatz gerufen. Ein Vollbrand in einer Wohnung griff in weiterer Folge auf Teile der Dachkonstruktion über. Durch einen gemeinsamen raschen Atemschutzeinsatz konnte der Brand rasch gelöscht werden und eine weitere Ausbreitung verhindert werden. Gleichzeitig errichteten wir eine Löschwasserleitung aus dem nahen Klambach. Danke an die umliegenden Feuerwehren für die gewohnt gute Zusammenarbeit.

•



•



•



•



•



•



02.07.2022 22:31 von Ronald Riepert